

## ● **TAMBOURIN : PAS DE TRÊVE**

Les joueurs de tambourin ne connaissent pas la trêve ! Les championnats Hérault 1 ont donc continué pendant les fêtes comme si de rien n'était, ou presque !

La 12<sup>e</sup> journée s'est ainsi jouée en deux temps, le 23 décembre et le 29, avec notamment deux succès à l'extérieur pour Poussan et Paulhan, respectivement à Gignac (6-13) et Mèze (5-13).

Mèze et Gignac seront les premiers à remettre le couvert ce lundi 6 janvier à 21 h 15 pour le compte de la 13<sup>e</sup> journée. Suite le 12 janvier avec Florensac-Lavérune (17 h 30), Cournonterral-Fabrègues – Aigues-Vives (18 h30). Paulhan-Poussan, 13-6.

En Hérault 1 Féminin, lors de la 11<sup>e</sup> journée, Bessan est revenu dans la partie à la faveur du derby contre Florensac le 18 décembre dernier.

La victoire des Bessanaises s'est construite assez rapidement dans la partie pour finir par s'imposer 13 jeux à 6.

Florensac descend à la 6<sup>e</sup> place et pourrait être menacé par Teyran premier relégable, qui s'est donné un peu d'air en battant le 22 décembre Cournonterral-Fabrègues (13-10). Mais les Cournonterrallaises comptent deux matchs de retard et pourraient reprendre la 7<sup>e</sup> place.

Paulhan et Poussan mettent de la distance avec leurs poursuivantes directes. Paulhan a battu Notre-Dame-de-Londres (13-9) et Poussan a reçu Mèze avec succès (13-6).

Le week-end dernier, les deux leaders féminines ont poursuivi sur leur lancée lors de la 12<sup>e</sup> journée. Poussan a battu à domicile Cournonterral 13-3 et Paulhan – Bessan, 13-5. Teyran-Florensac, 15-7.

Un point sépare au classement les rouges Paulhanaises des bleues Poussanaises. Le titre devrait se jouer lors du choc entre ces deux titans pour la 13<sup>e</sup> et avant-dernière journée à Paulhan, le 11 janvier, 15 h. Le 8, Bessan recevra Cournonterral et le 12 janvier, Teyran – Notre-Dame-de-Londres et Florensac – Mèze.